

Amt: 46

Bezeichnung:

Stadtmuseum

1. Budgetabrechnung 2020 (Vorjahr)

Hat das Budget 2020 negativ abgeschlossen?

- Nein
- Ja

Abrechnung gemäß Budgetierungsregeln - Verlustvortrag Euro

Vom Stadtrat beschlossener Verlustvortrag Euro

2. Budget und Arbeitsprogramm 2021

Wie wird das Budget aus heutiger Sicht unter Einbeziehung von Verlustvorträgen und Haushaltssperren sowie incl. Budgetrücklage am Jahresende voraussichtlich abschließen?

- wie im Plan vorgesehen
- besser als geplant, und zwar voraussichtlich um circa
- schlechter als geplant, und zwar voraussichtlich um circa

Euro

Euro

3. Sind Ereignisse / Entwicklungen eingetreten oder absehbar, die die Einhaltung des Budgets gefährden?

- Nein
- Ja

3.1 Welche sind das?

- 3.1.1
- 3.1.2
- 3.1.3
- 3.1.4
- 3.1.5

3.2 Welche finanziellen Auswirkungen haben sie?

3.2.1 Voraussichtliche Mehrkosten Euro

3.2.2 Gegenfinanzierung: Euro

3.3 Folgende Maßnahmen werden ergriffen, um den Budgetrahmen einhalten zu können:

3.3.1 Euro

Erwartete Einsparung Euro

3.3-2 Euro

Erwartete Einsparung Euro

3.3.3 Euro

Erwartete Einsparung Euro

3.3.4 Euro

Erwartete Einsparung Euro

3.3.5

Erwartete Einsparung

Euro

4. Sind Ereignisse / Entwicklungen eingetreten oder absehbar, die die Einhaltung des Arbeitsprogramms gefährden?

- Nein
 Ja

4.1 Welche sind das?

4.1.1 *Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Ausstellung mit Bildern aus Shenzhen sowie die Ausstellung „Vielfraß meets Butterkeks“ auf das Jahr 2022 verschoben werden. Das Museum musste schließen vom 02. November 2020 bis 07. März 2021 sowie vom 16. April bis zum 02. Mai 2021.*

4.1.2

4.1.3

4.1.4

4.1.5

4.2 Welche Auswirkungen auf das Arbeitsprogramm haben sie?

Die Kunstaussstellung mit Bildern aus Shenzhen und die Ausstellung „Vielfraß meets Butterkeks“ müssen auf das Jahr 2022 verschoben werden. Zahlreiche Veranstaltungen konnten nicht stattfinden (Internationaler Museumstag, Tag der Altstadt) und Führungen sind erst wieder seit dem 07. Juni 2021 erlaubt.

4.3 Folgende Maßnahmen werden ergriffen:

Im Arbeitsprogramm 2022 wird die Kunstaussstellung mit Bildern aus Shenzhen und die Ausstellung „Vielfraß meets Butterkeks“ eingeplant. Führungen werden durchgeführt, sofern sie unter Einhaltung der Bay. Infektionsschutzmaßnahmenverordnung durchführbar sind.

Datum:

08.07.2021

Bearbeitet von:

Fr. Bitter

Amt:

46